
会議名 第１回　施設・備品等利用計画部会

日時 令和４年６月２７日（月）　　午後4時30分～5時00分

会場 常盤小学校

協議内容 ・今後の整理・仕分け作業の進め方について検討

決定・確認事項
・作業を進めるスケジュールについて確認

・物品リストの作成を各校へ依頼

主な質問・意見等

・学校の物品数は膨大であることから、令和4年12月までに完全に物品リストを

完成させることは難しいため、大まかに全体像が把握できる程度まで物品リスト

を完成させることを目標とするのが妥当ではないか。

・統合小への引っ越しについて、大型備品以外の物品の移送も含めて市教委で予

算化してもらう必要がある。梱包・開封作業は主に先生方にお願いせざるを得な

いため、負担が大きい。

・新校で必要な物品の洗い出しについては、令和５年度から統合中核教員を中心

に動く形としたい。
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